



La Santa Sede

DISCURSO DEL PAPA PABLO VI A LOS OFICIALES DE LA AERONÁUTICA DE ECUADOR

Sábado 2 de marzo de 1974

Amadísimos hijos,

Os damos con afecto nuestra cordial bienvenida y os expresamos nuestra complacencia por teneros aquí, cerca del Vicario de Cristo, testimoniando con vuestra presencia, el gozo de sentirnos hijos de la Iglesia.

Al dirigiros estas breves palabras no quisiéramos detenernos en hacer el elogio de las virtudes humanas y morales, que deben acompañar vuestra vida y que sabemos queréis cultivar con ahínco y reflejar en el cumplimiento de vuestros deberes.

A quienes estáis entrenados en la disciplina, os alentamos hoy a caminar según el espíritu: lo que en el lenguaje de San Pablo significa ponerse en fila, alinearse según el Espíritu de Cristo (Cfr. *Gál. 5, 25*). Esto es, lograr que toda vuestra actividad sea coherente con el íntimo ser cristiano que profesáis. Informados así, vuestro servicio a la Patria se convertirá en instrumento eficaz de animación para hacer realidad los ideales de comprensión y convivencia en beneficio de la paz y del bienestar social.

A vosotros, con vuestras familias y todos vuestros seres queridos, impartimos de corazón la Bendición Apostólica.